
舟入川の水生生物調査・水質調査

（香美市立舟入小学校、水生生物研究家）

令和５年 10 月 11 日（水）に、香美市立舟入小学校４年生を対象に舟入川をテーマとした

環境学習会が行われました。

先生は、水生生物研究家の石川 氏。今回の環境学習は、舟入川の水質を子どもたちが調

べたいとのことで実現しました。調査は２種類の方法で行われました。１つめは水生生物で

調査する方法。実際に川に赴き、子どもたちが水生生物を採取。その後、水生生物を種類ご

とに分け、その水生生物がきれいな水のところにいるかどうかで判定しました。２つめの方

法は、パックテスト（試薬）による水質判定を行いました。

水質調査の結果としては、少しきれいな川であったとのことです。

河川の水質をこれ以上悪化させないためにも、一人ひとりができることを考えていきま

しょう。


